

PlantaDoce.

Empresa

La jeringuilla de la vacuna del Covid-19: un sector al alza liderado por Becton Dickinson

El grupo estadounidense prevé fabricar entre 400 millones y 500 millones de unidades en su planta de Fraga, en Aragón. Otros de los grandes fabricantes de jeringuillas a escala mundial son Cardinal Health, B Braun, Novo Nordisk y Peroxfarma.

A. Escobar / D. Punzano
11 ene 2021 - 04:58



No hay vacuna sin jeringuilla. Con primeras vacunas contra el Covid-19 ya disponibles, llega el momento de los fabricantes de jeringuillas, indispensables para la administración de las dosis. **Las empresas del sector se frotan las manos ante el aluvión de solicitudes por parte de los gobiernos.**

En esta industria destaca por encima de todos Becton Dickinson (BD). El grupo estadounidense de tecnología médica está especializado en fabricar y comercializar dispositivos médicos, sistemas de diagnóstico y reactivos. **La empresa tiene oficinas en San Agustín del Guadalix (Madrid) desde 1979, aunque llegó dos años antes a España, y en Fraga (Huesca), desde 1986.**

PlantaDoce.

En el municipio de Aragón es donde BD tiene previsto fabricar entre 400 millones y 500 millones de jeringuillas. La compañía ha asegurado que ha ampliado su capacidad de producción para garantizar el abastecimiento global. El grupo estadounidense ha invertido 1,5 millones de euros en la creación de una nueva línea de producción en sus instalaciones de Fraga y ha reforzado su plantilla de 600 trabajadores para hacer frente a la pandemia.

Becton Dickinson ha invertido 1,5 millones de euros y reforzado su plantilla en España para hacer frente a la pandemia

La jeringuilla de BD ha sido especialmente fabricada para administrar la vacuna del coronavirus. **El producto tiene la particularidad de que permite suministrar la dosis a inyectar en su totalidad.** La principal diferencia con las jeringuillas convencionales es que con estas se llega a desperdiciar hasta el 15% de la dosis. Las nuevas unidades se componen de una pieza en el émbolo y una aguja integrada que facilitará el proceso de vacunación.

Reino Unido acordó con Becton Dickinson la entrega de 65 millones de jeringuillas, aunque no ha trascendido el importe de la transacción. El grupo estadounidense tiene comprometidas cerca de 300 millones de unidades para la vacunación contra el Covid-19, mientras que España ya ha pactado la adquisición de 25 millones de dosis. Estas jeringuillas se repartirán durante los primeros meses de 2021. La empresa también ha alcanzado acuerdos con Canadá, Países Bajos, Francia, Alemania, Finlandia y Dinamarca.

Reino Unido acordó con Becton Dickinson el suministro de 65 millones de jeringuillas

PlantaDoce.

BD cuenta con más de mil empleados en España y produce cerca de 8.000 millones de agujas y jeringas al año. **El grupo estadounidense, cuyo consejero delegado es Tom Polen, facturó 17.290 millones de dólares en 2019.** Polen se incorporó a BD en 1999 y ha ido ascendiendo dentro de la compañía hasta convertirse también en el presidente.

Más allá de BD

Además de Becton Dickinson, **los principales fabricantes son Cardinal Health, B Braun, Novo Nordisk y Peroxfarma.** Cardinal Health es una empresa que proporciona variedad de productos y experiencia en el sector sanitario, mejoras en calidad, gestión económica y reducción en la complejidad de procesos.

La compañía, con sede en Dublín de Estados Unidos y en Dublín de Irlanda, es la decimocuarta empresa que genera mayores ingresos en Estados Unidos. **El grupo, cuyo director ejecutivo es Mike Kaufmann, ingresó 152.920 millones de dólares en 2020.** La sociedad, fundada en 1971, cuenta con aproximadamente 50.000 empleados.

B Braun es una empresa alemana dedicada a la fabricación de equipamiento médico y productos farmacéuticos. La compañía, con sede en Melsungen (Alemania) y fundada en 1839, tiene actualmente más de 63.000 trabajadores y cuenta con oficinas e instalaciones en más de sesenta países en el mundo.

B Braun registró unos ingresos de 6.908 millones de euros en 2019

La compañía tiene en España una plantilla de 2.400 personas e instalaciones industriales en Rubí (Barcelona), Jaén y Santa Oliva (Tarragona). **Los ingresos globales de B Braun ascienden a 6.908 millones de euros, según los últimos resultados disponibles correspondientes al ejercicio 2019.**

Por su parte, Novo Nordisk es una empresa danesa surgida de la fusión de las compañías Novo Industri y Nordisk Gentofte en 1989. La sociedad está considerada como la mayor empresa de Dinamarca, produce sus productos en siete países y tiene subsidiarias u oficinas en más de setenta territorios.

La compañía está especializada en el segmento de las insulinas y cuidados de la diabetes en general, además de actuar en el mercado de tratamientos contra enfermedades como la hemofilia, tratamientos con hormona del crecimiento y tratamientos de terapia de sustitución hormonal. **Novo Nordisk registró un beneficio neto de 1.940 millones de euros en 2019** y dispone de una plantilla de más de 40.000

PlantaDoce.

empleados.

Por último, **otra empresa especializada en la fabricación de jeringuillas es Peroxfarma.** La empresa española, ubicada en Cataluña, produce las unidades ICO. La compañía ha aumentado un 29% la venta de estos productos en 2020 respecto a 2019, hasta 12,6 millones de jeringuillas.